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Procès-Verbal de la 56e réunion plénière du 14 Août 2021 de Mbagne Jan Go (Mbagne 2030)   sur 

Zoom à 18h00 GMT 

 

L’an deux mille vingt et un et le quatorze Août s’est tenue sur Zoom à 18h00 GMT la 56e réunion 

plénière de Mbagne Jan Go (Mbagne 2030). 

Sur les 143 membres enregistrés sur le registre de l’Association 23 ont pris part à la réunion. 

En dehors de toute proposition d’amendement de l’ordre du jour proposé celui-ci se présentait 

comme suit : 

 

  

1) Coordination Générale 

 Activités de la Coordination Générale : 

 Courriers envoyés : Plusieurs personnalités du Département & Organisations de 

développement. 

 Un courrier de demande de financement 

 Reboisement fruitiers 

 Confirmation de la commande : 

MB30 : 1.000 manguiers 

MB30 : 1.000 citronniers 

Promoteurs privés 50 manguiers 

 Modalités de payement 

 

2) Coordination des Etudes Techniques 

RAS 

3) Ouverture du site Mbagne 2030.com 

 Point sur les réseaux : 

 Instagram  

 YouTube 

4) Commissions financières 

  

  

  

  



 Le point sur les recouvrements 

 

5) Questions diverses 

6) E.M.E.G. 

 

                                                             Traitement de l’ODJR 

 

1) Coordination Générale 

 Activités de la Coordination Générale : 

 Courriers envoyés : Plusieurs personnalités du Département & Organisations de 

développement. 

Une douzaine de lettre d’invitation a été adressée à plusieurs personnalités du département pour les 

inviter à honorer de leur présence la journée de lancement de la caravane et du reboisement dont la 

date sera fixée une fois que le programme définitif sera établi. 

 Un courrier de demande de financement 

Une lettre de demande de soutien a été adressée à une mutuelle de Mbagne en Europe. 

 Reboisement fruitiers 

 Confirmation de la commande : 

MB30 : 1.000 manguiers 

MB30 : 1.000 citronniers 

Promoteurs privés 50 manguiers 

La commande de fruitiers a été confirmée avec ISRA de Sangalkam. Il s’agit de 1.050 manguiers et de 

1.000 citronniers. Les 50 manguiers ont été ajoutés à la demande de promoteurs privés à Mbagne. 

 Modalités de payement 

Les 50% du montant total ont été payés par transfert bancaire à partir de l’Europe. La date de valeur 

annoncée était le 13.08.2021. La confirmation de la réception du montant est attendue la semaine 

prochaine en raison du weekend. 

 

2) Coordination des Etudes Techniques 

RAS 

 

3) Ouverture du site Mbagne 2030.com 

 Point sur les réseaux : 

 Instagram  

 YouTube 

Le Coordinateur de CIT ne s’est pas présenté à la réunion. La présentation sera reprogrammée pour 

la semaine prochaine. 

 

4) Commissions financières 

 Le point sur les recouvrements 

La confirmation et la collecte des contributions volontaires se poursuivent. Pour donner un élan au 

recouvrement le C.G. avait confectionné une liste avec des propositions de contribution définies en 

fonction d’une estimation des possibilités financières de certains membres. 



C’est ainsi que certains ont revu leur promesse de contribution à la hausse.  

Les dirigeants ont apporté un soutien massif qui représentera un pourcentage élevé de l’objectif 

global. 

La commission de Nouakchott a réalisé 95.7% de son objectif. 

 

5) Questions diverses 

 Compte-rendu des contacts qui ont eu lieu à Mbagne avec les organisations de femmes. 

IL existe un nombre important de micro-organisations avec des moyens financiers parfois 

limités dont le fonctionnement est proche des tontines. 

Il existe une organisation avec plusieurs membres dispersés à travers le pays. Elle demande 

de l’encadrement pour : 

 se faire reconnaitre au niveau des autorités 

 Mettre en place un statut 

 Réaliser une étude pour un projet de boutique vendant des produits sur place à 

Magne. 

Ces demandes correspondent aux visions de Mbgne 2030 (renforcement des capacités). Dans le 

cadre des journées de la caravane une équipe sera désignée pour. 

Mais une clarification doit se faire au niveau de l’activité ciblée pour déterminer s’il faut un récépissé 

ou un registre de commerce. 

 Une question a été posée sur l’existence d’une cartographie des compétences au sein de 

l’Association. 

Cette question sera rediscutée pour évaluer sa pertinence et éventuellement élaborer un document 

complet. 

 

6) E.M.E.G. 

La réunion s’est bien déroulée. 

 

La réunion a été levée à 19h55 GMT après épuisement de l’ordre du jour. 

 


